

TASYAKURAN KELAHIRAN KE-65 UIN SUKA

# Momentum Bersyukur Sekaligus Refleksi Diri

**YOGYA (KR)** - Universitas Islam Negeri (UIN) Sunan Kalijaga memasuki usianya ke-65. Berkaitan hal itu, serangkaian acara diselenggarakan, dari lomba akademik, olahraga, seminar internasional sampai pengukuhan Prof Dr Drs Makhrus SH MHum sebagai Guru Besar Bidang Ilmu Hukum. Pengukuhan Makhrus sebagai Guru Besar UIN Sunan Kalijaga diselenggarakan dalam Rapat Senat Terbuka di Gedung Multipurpose UIN, Senin (26/9). Orasi ilmiah yang dibawakan berjudul 'Politik Hukum Pidana Islam Dalam Kebijakan

Sistem Hukum Pidana di Indonesia'. Rektor UIN Sunan Kalijaga Prof Drs KH Yudian Wahyudi MA PhD, Sabtu (24/9), menyatakan, peringatan tasyakuran kelahiran ke-65 UIN Sunan Kalijaga ini menjadi momentum bersyukur, sekaligus berefleksi bagi sivitas akademika. Apalagi, tantangan zaman, termasuk pengelolaan pendidikan semakin tidak mudah.

"Bersyukur atas anugerah yang telah diberikan Allah SWT kepada kita semua, umat Islam Indonesia, berupa lembaga pendidikan tinggi Islam, sebuah cita-cita yang telah lama terkandung di hati sanubari para 'founding fathers' republik ini, bahkan sejak sebelum



KR - Agus Suwanto

**Prof Drs KH Yudian Wahyudi**

bangsa Indonesia memproklamasikan kemerdekaannya," kata Yudian.

Peringatan kelahiran ke-65 UIN Sunan Kalijaga tahun ini mengambil tema 'Membangun Solidaritas, Integritas, dan Profesionalitas Menuju World Class University dalam Islamic Studies'. Tema ini mengandung kesadaran kolektif, segenap Keluarga Besar UIN Sunan Kalijaga tentang pentingnya solidaritas dan sinergi mewujudkan cita-cita.

Yudian menjelaskan, acara pengisi untuk menyemarakkan kelahiran UIN seperti International Conference on

Islamic and Human Rights, Simposium World Class Teacher, International Conference Live, Annual Convention Of Association Of Islamic Education, Fisika Award, Olimpiade Kimia, Seminar International Open SUSE Asia Summit.

"Ada juga anjungsana ke purna bakti UIN, bakti sosial, penanaman 1.000 pohon di Lereng Gunung Merapi, pameran kaligrafi nasional dengan tema 'Istiqlal', Kalijaga Creative Festival, lomba kerapian ruang kerja, bulutangkis, futsal, voli, tenis meja, dan tenis lapangan, turnamen catur Yudian W Asmin Cup 2016 serta jalan santai," terangnya. **(R-3)-o**